

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年2月17日
長崎市立畝刈小学校
学校だよりNO. 133
校長 田中 成年

＜子ども真ん中教育＞

～入学説明会～

2月12日（水）に令和7年度新入生保護者対象の入学説明会を行いました。令和7年度の新1年生の人数は「77名」年々減少傾向にあります。



受付の様子です。たくさんの職員で、笑顔でお出迎えをさせていただきました。



畝刈小学校の学校経営方針をご説明させていただいた後、学校における基本的な生活の流れやルール、入学に際し必要な学校徴収金や給食関係、そろえなければいけない学用品のことなどを、たくさんお話させていただきました。



保護者のみなさんは、静かに真剣に話に耳を傾け聞いてくださいました。



ご兄弟が在籍されている方は慣れていらっしゃるかと思いますが、初めて入学される保護者のみなさんは、とても緊張されていたのではないのでしょうか。

限られた時間の中での説明で不明な点も多かったのではないかと思います。すべての不安を取り除いて入学式を迎えていただきたいと思いますので、不明な点については、いつでも学校や市の教育委員会にお尋ねください。

また、入学に際し子供たちのことで不安なことがございましたら、いつでもご相談ください。すぐに面談等を行い、対応いたします。お伝えをしましたとおり、何と云っても、畝刈小学校は、

「子供ど真ん中教育」

私たちにお任せください。

長時間にわたる説明をしっかりと聞いてくださり、ありがとうございました。新1年生の入学を、全校児童並びに職員一同笑顔で、心よりお待ちしております。